



Protokollauszug

aus der
69. öffentliche Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung und
Bauen
vom 04.09.2012

öffentlich

Top 4.3 BE Neubau Weisse Flotte

Herr Klipp informiert, dass er der Bitte von Frau Hüneke um Vorstellung der Planung ohne Mitwirken des Vorhabenträgers Weisse Flotte nicht nachkommen kann. Der Vorhabenträger hat mitgeteilt, dass es zu diesem Zeitpunkt verfrüht wäre zu informieren, da die Planung noch nicht so weit sei.

Herr Klipp schlägt vor die Berichterstattung solange zu vertagen bis der Vorhabenträger die Vorstellung im Ausschuss übernehmen wird.

Frau Hüneke spricht die städtebauliche Einordnung und Architektur an; zumindest zur städtebaulichen Einordnung erwarte sie eine Information.

Herr Klipp ergänzt, dass der bisherige Bauantrag von der Weissen Flotte für ruhend erklärt worden ist und ein anderer Bauantrag noch nicht vorliegt.